

Fecha: 14-01-2026  
Medio: La Estrella de Antofagasta  
Supl.: La Estrella de Antofagasta  
Tipo: Noticia general  
Título: Llaman a estar alerta ante la araña del rincón

Pág. : 3  
Cm2: 63,8  
VPE: \$ 52.833

Tiraje: 6.200  
Lectoría: 28.739  
Favorabilidad:  No Definida

## BREVES



HAY QUE SABER  
IDENTIFICARLA.

### Llaman a estar alerta ante la araña del rincón

● Con la llegada del verano, es más frecuente la aparición de arañas al interior de los hogares. Entre ellas, la araña de rincón genera especial preocupación por los riesgos asociados a su mordedura, lo que suele aumentar las consultas médicas y la alarma durante esta época del año.

Marcela Cárcamo, médico veterinario, epidemióloga y académica de la Facultad de Medicina de la Universidad de los Andes (Uandes), explica que el calor influye directamente en este fenómeno, porque la temperatura aumenta la actividad y reproducción del arácnido. La experta entrega aspectos claves para identificarla. "Se reconoce por su color café, tiene un cuerpito pequeño, y en su estructura superior, o encéfalo tórax, tiene una marca muy parecida a un violín". ☀